

## DEFENSA NACIONAL

## Envían 300 soldados a reforzar Tabasco

POR DAVID VICENTEÑO  
*david.vicenteno@gimm.com.mx*

Un contingente de 300 elementos del Ejército mexicano fue desplegado ayer jueves en el estado de Tabasco, dentro del marco de la Estrategia Nacional de Seguridad del Gobierno de la República, formó la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa).

Para estos trabajos, 100 militares fueron movilizados vía aérea, desde la Base Aérea Militar número 19, ubicada en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en avión Boeing 727

de la Guardia Nacional, con destino al Aeropuerto Internacional de Villahermosa.

Otro contingente de 200 integrantes del Ejército Mexicano se desplazó vía terrestre, desde otros puntos del territorio.

La Defensa informó que el personal castrense lleva la misión de desarrollar acciones para garantizar la paz y seguridad pública en la entidad del sureste.

Los militares llevan la indicación de actuar siempre con irrestricto apego al estado de derecho y respeto a los derechos humanos, indicó la dependencia.

En las últimas horas, se reportó el asesinato de ocho personas en diferentes municipios tabasqueños, entre ellas dos eran policías que fueron víctimas de una emboscada en Villahermosa, en las inmediaciones de una finca donde se destilaba alcohol ilegal.



Foto: Cuartoscuro

Los elementos del Ejército mexicano tratarán de reducir los niveles de criminalidad en la entidad.

